
山 行 報 告 書

日時 天候

山名

ＣＬ 参加者 フジ、Ｔ中、ナカちゃん、Ｙ山、よっしー（総勢６名）　

10/7(金)
晴れ

10/8（土）
晴れ時々曇

り

10/9（日）
小雨

10/10（月）
小雨

Ｔ中
感想

よっしー
感想

こーちゃん

福岡空港＝(飛行機)＝屋久島空港＝(バス)＝栗生橋・・・屋久島青少年旅行村(テント泊)

屋久島青少年旅行村＝(タクシー)＝花山歩道入口7:30・・・花山広場・・・15:00鹿之沢小屋
　(実行動時間：6:30)

高塚小屋5:30・・・尾根取付き・・・楠川分れ・・・白谷山荘・・・12:10白谷雲水峡
＝(バス)＝宮之浦港＝(トッピー)＝鹿児島本港＝(バス)＝鹿児島中央＝(新幹線)＝博多
　(実行動時間：6:00)

「10月の屋久島山行計画、今なら飛行機が安いですよ！」とCLが告知されたのは６月の初めでした。
その頃のわたしは、あまり山に行けてなく体力に自信がなかったのですが、何事も目標が出来ると頑張れ
るかもしれないと参加の手を挙げました。今回のコースは花山歩道・永田岳・宮之浦岳・縄文杉・白谷雲
水峡と屋久島の表銀座と言えるのでは？このチャンスを逃すと次はないかもって思いました。
わたしはいつも人より荷物が多いのですが、空港で預ける時の重さは9.5㎏、少しは軽量化できたかな？
年間400日雨が降ると言われる屋久島は、やっぱり半分くらい雨でしたが、歩いているうちに雨にも慣れて
楽しく歩けました。
今回の山行で不安に思っていた事をいくつかご報告します。
１：花山歩道のヒル！たくさんいました。鬱蒼とした森の木の葉っぱから落ちてきているように思いました。
CLが使っていた「昼下がりのジョニー」を準備するべきだったと後悔しましたが、吸血は免れてよかったで
す。
２：避難小屋って綺麗？鹿之沢小屋も高塚小屋も思っていたより綺麗でした。どちらの小屋でも一階を貸
切にできゆっくり休めました。早めに小屋に到着するのが快適に過ごせるコツです。ただトイレだけが悲
惨、携帯トイレブースが設置されているので、特に女性は携帯トイレの使用をオススメします。小屋に出る
というネズミは見ませんでした。
３：生水を飲めるか？　浄水器を用意しましたが、結果として浄水しなくて飲んでも大丈夫でした。沢の水を
直接汲んで飲んだのは初めてでした。夜のウイスキーが薄くても美味しかったのは水が美味しかったから
でしょう。
４：食事はちゃんと作れるのか？　CLが全員分を買出しそして調理まで、私たちは食べるだけ！カレー
スープにわかめご飯と海藻サラダ、豚汁に乾麺うどんと炊き込みご飯、卵スープ雑炊、どれも美味しくて
びっくりしました。
こんな快適な避難小屋生活はそうそうないだろうと思います。大変お世話になりました。また他のメンバー
の方にも色々と助けていただき、怪我なく最後まで歩く事が出来ました。ありがとうございました。自分の
事で精一杯で、何も皆さんの役に立てなかったなと今頃になって反省しています。
雨で見えなかった永田岳と宮之浦岳からの景色は、次回のお楽しみとなりました。またぜひご一緒させて
ください。

－2022年10月7日（金）～10月10日（月・祝）

屋久島(花山歩道・永田岳・宮之浦岳)

４０数年ぶりの屋久島山行になった。屋久島が世界遺産に登録されたことで様々な整備が進んでいた。そ
れもあり今回は快適な登山となった。やっぱり屋久島は雨だったが、一瞬ガスが晴れる場面もあり屋久島
らしい風景や雨が滴る原生林の風景を堪能することができた。CLのこーちゃんさんには何から何までして
いただき、まるでガイドさん付きの山行だった。一緒に登って頂いた皆さん、お世話になりました。有難うご
ざいました。

鹿之沢小屋6:20・・・永田岳・・・焼野三叉路・・・宮之浦岳・・・'焼野三叉路・・・15:40高塚小屋
　(実行動時間：7:00)



（交通費/人）　約42,000円

（キャンプ場/人）　550円　　(共同食料)　約2,000円
費用概算

フジ
感想

ナカちゃん
感想

Ｙ山
感想

こうちゃん
感想

久々の屋久島でした。　今回は、永田岳・宮之浦岳に登頂し、縄文杉、ウィルソン株もあり、見どころ満載
のルートでした。
空港でバスの時刻表が変わっていて、大川の滝までバスが行かないことが分かり、少々困りましたが、結
果的に花山歩道入口までタクシーを使ったのは良かったです。
前回下山に使った花山歩道を登りましたが、何度来てもここの原生林は素晴らしいです。
翌日は、朝方星が出ていたので期待しましたが、やはり屋久島はそんなに甘くありませんでした。　それで
も、それほど大雨に合うことなく、永田岳直下で一瞬ガスが晴れたのは良かったです。
トロッコ道に出るまでは、出会う登山者も非常に少なく静かな山行でしたが、トロッコ道では一転して、ガイ
ドを伴った多数の登山者と出会い人気の高さを実感しました。
メンバーにも恵まれ、屋久島の奥深さを味わう楽しい山行になりました。

屋久島遠征山行の参加の皆様お世話になりました夢にまで見た屋久島へこんなに早く行くことが
出来るとはリーダーこーちゃんさんを始めとした皆様に感謝です。　すでに屋久島ロスになっています。
来年は個人山行でモッチョムや愛子や石塚山や大和杉が見たいと色々と情報をあさくっています。
晴れたに越したことはなかったですが小雨程度で屋久島らしい1週間に10日雨が降ると言われるところで
すからほんといい感じで山行が出来たことに感謝しています。
来年はミニマムにして屋久島へ行こうと思っています。
充電池と三脚は役に立ったようですね…笑

以前から憧れの屋久島に行く事が出来ました。白谷雲水峡は宮崎駿の世界で、雨に濡れた苔や木が
光っていて、美しく逞しく明るい森で別世界でした。また、歩き易く整備された歩道が違和感なく森に溶け
込んでいて、整備の仕方の素晴らしさと人を受け入れてくれている森に感動しました。
屋久島山行に参加出来、アゼリア山の会に入って良かったと実感しました。こーちゃんさん皆さん楽しい
山行ありがとうございました。
自宅に帰ってからも環境に配慮した生活を益々心掛けている自分に気づき、改めて屋久島のパワーはす
ごいなぁと感じています。
来年一人で屋久島に行くという目標が出来たので、これから目標達成の為に準備していきたいです。

今回は天候が良く宮之浦岳を晴れで見れるかなと思っておりましたが残念ながらまたしてもガスで見れま
せんでした。でも永田岳の山頂は一瞬見れて良かったです。また食事から何までリーダーにお任せで大
変楽しい山行になり感謝します。




